
Годы молодые...

Свои молодые годы жители планеты обычно вспоминают 
как годы активного поиска, развития, самоутверждения 
и определения своего места в жизни. Это годы прекрасного 
знакомства с окружающим миром, когда тебе кажется, что 
ты всё можешь, тебе всё подвластно и ты стремишься жить, 
уверенный в своих силах. Обычно говорят, что большинство 
открытий, творческих и спортивных побед приходится имен
но на молодые годы. С молодежными движениями, успехами 
молодежи в различных областях социальной жизни счита
ются во многих странах мира. В независимой Украине, соглас
но выданному президентом Украины Леонидом Кучмой 
в 1994 году Указу, День молодежи отмечается в последнее 
воскресенье июня, которое в этом году приходится на 
24 июня. Это день отмечают 22,6% жителей нашего государ
ства, которые попадают в категорию молодежи (а это, напом
ню, люди от 18 до 35 лет). А это ни много-ни мало 11 милли
онов людей в Украине! Накануне этого праздника состоялся 
разговор с заведующей сектором молодежной политики 
отдела молодежи и спорта исполкома Славутичского город
ского совета Ульяной Ерастовой. Эту молодую, активную 
и жизнерадостную женщину почти всегда можно встретить 
на тусовках и городских мероприятиях, где принимает участие 
молодежь Славутича.

-  Кто же сегодня представля
ет славутичскую молодежь? Чем 
она увлекается, какие мероприя
тия говорят о ее активности?

-  Средний возраст жителей са
мого молодого города Украины мож
но отнести к категории «молодежь». 
Я считаю правильным, что сектор мо
лодежной политики входите состав 
отдела молодежи и спорта. Основной 
официально зарегистрированной об
щественной организацией является 
Молодежная организация ППО ЧАЭС, 
с которой мы активно сотрудничаем  
в последнее время. Есть еще одна 
общественная организация, которая

находится на стадии официальной  
регистрации и с которой мы тоже  
успешно проводим совместные ме
роприятия, этой организацией явля
е т с я  К л у б  а к т и в н о г о  о тд ы х а  
«Р а й дер -Х ». Э ти две организации, 
особенно активно начали работать 
в тандем е с городским  о тде ло м  
и с нашим сектором в частности. Мы 
не отделяемся от молодежи, в основ
ном-школьной, о т 14 до  17лет. Наш 
сектор активно поддерживает меро
п р и я ти я  М о л о д е ж н о г о  с о в е та  
«Майбутнє Славутича», который ра
ботает во Дворце детей и молодежи, 
тем более что сегодня Дворец оф и 

циально называется «Дворец детей  
и молодежи». Если говорить о взаи
модействии с различными органи
зациями, которые имеют отношение 
к молодежи, то  здесь никакой д и с 
криминации нет, мы работаем и при
глаш аем  всех к сотр удниче ств у. 
Таким примером этого года м ожет 
служить взаимодействие с военнос
лужащими в/ч 3041. Если говорить 
о мероприятиях, которые прош ли  
с начала этого года и стали широко 
известны  в городе, -  э то  участие  
в Третьей международной конферен
ц и и  и в е е  р а м к а х  - 1 0 - г о  
Международного экологического ф о
рума. Активно проявила себя моло
де ж ь  Славутича и при проведении  
благотворительной акции «О т серд
ца д о  сердца» под девизом «Услышь 
мир!» Все собранные средства по
шли на лечение слабослышащих д е 
тей. Пятый, юбилейный, Велодень, 
который проводил Клуб активного 
отдыха по предложению  м олоды х  
станционников ( Ю рий Диордиев), 
был объединен с фестивалем улич
ной  музыки. П раздн ичны й  д е н ь  
19 мая удался на славу, и даже дождь 
не стал ему помехой! Успешно уча
ствовали молодежные объединения 
и в мероприятиях, посвященных Дню 
города, и в работе Международного 
кинофестиваля и урбанистики «86». 
С  8 по 10 июня бы ли проведены : 
Детская велогонка, которая была пе
ренесена с 3 июня по погодным усло
виям, Ночной велопробег в рамках 
Европейской н е де ли  стабильной  
энергии, и мы вместе с молодежным 
советом ДДМ , другим и представи
телями молодежи города смогли при
нять участие в Экологическом квес- 
те, который проводили КП «АРР» и от
д е л  м о л о д е ж и  и с п о р т а  
Славутичского городского совета  
в рамках Европейской недели ста 
бильной энергии.

-  Ульяна Владимировна, при
ближается праздник Дня молоде
жи. Как его отметит славутичская 
молодежь?

-  Еще раз напомню всем славу- 
тчанам , что основные события Дня 
молодежи (программа Дня молоде
ж и  н а п е ч а та н а  в № 24 га з е ты  
«Теледень-Славутич» о т 16.06.2018) 
п р о й дут на территории яхт-клуба  
«Белы е паруса» в субботу 23 июня 
с 16 д о  23 часов. Уже есть догов о 
ренность, что в 15.00 о т ресторана  
«Старый Таллинн» в сторону яхт-клуба 
пойдет автобус. Цена билета - 15 гри
вен. Обратно автобус будет отправ
ля ться  в 23.15. Если  лю де й  б уд е т  
очень много, то, возможно, перевоз
чик с д е л а е т  н е ско льк о  р ейсов . 
Програм м а праздника начнется  
с 16.00, потому что субботу, соглас
но постановлению правительства, 
объявили  рабочим  дн е м  вм есто  
пятницы 29 июня. Я  не б уду  повто
рять содержание всей программы  
праздника, но только добавлю, что 
будет проведен конкурс «М олодая  
семья -  будущее Украины» в форма
те «Папа, мама, я -  спортивная се
мья».

-  А какие еще проблемы вол
нуют руководителя сектора моло
дежной политики?

-  О чем большинство из нас д у 
мает довольно часто? Какая пробле
ма часто на слуху? В Славутиче это т  
вопрос д о в о л ь н о  а ктуа лен . Э то  
жилищный вопрос. Я сейчас верну
л а с ь  со в с тр е ч и  с д и р е к то р о м  
И п о т е ч н о г о  ц е н т р а  по  К и е в у  
и Киевской области. Центр относит
ся к Г осударственному фонду содей
ствия молодежному жилищному стро
ительству. На это й  встрече бы ли  
презентованы ипотечные программы, 
которые сегодня действуют через го
сударственное молодежное жилищ 
ное строительство д л я  м олодежи, 
участников АТО. Скоро у  нас появят
ся социальные ролики и будут даны  
разъяснения в СМИ, как наша моло
дежь может воспользоваться этими 
программами. В сентябре мы орга
низуем встречу с представителями  
это го  Центра, которые непосред
ственно славутичской молодежи пре
з е н тую т э ти  програм м ы  и д а д у т

ответы на все интересующие обще
ственность вопросы.

-  На ваш взгляд, насколько 
этот вопрос актуален для молоде
жи Славутича, ведь у нас, можно 
сказать, нет жилищного строи
тельства?

-  В настоящее время Фонд и, ес
тественно, Ипотечный центр, уделя
ю т внимание рынку вторичного ж и 
лья, а также индивидуальны м  з а 
стройщикам. Это интересно воинам- 
участникам АТО, которые получат  
землю под индивидуальную застрой
ку. На этой встрече прозвучала ин
формация, что в Славутиче будет воз
рождаться жилищная программа, это 
не может не радовать и вселять уве
ренность в будущем.

Я благодарю Ульяну Ерастову за 
рассказ и еще раз поздравляю с при
ближающимся праздником. Ульяна 
Владимировна, в свою очередь, еще 
раз пригласила всех славутичан на 
молодежный праздник -  будет инте
ресно и весело.

Николай БЕРЁЗКИН


